

EDITO

L'Alsace Fan Day en perspective ! C'est l'évènement annuel destiné à faire rayonner l'excellence de l'Alsace, avec toutes ses composantes, économique, artistique, culturelle, gastronomique...et à célébrer notre identité et nos valeurs, tout en faisant la fête !

Cet évènement fédérateur est partagé par tous les amoureux de l'Alsace à travers le monde, mais aussi en Alsace où de nombreux partenaires vont créer des animations et s'associer aux festivités, avec comme mot d'ordre : « tout le monde en rouge et blanc » ! Nous sommes la seule région française à avoir créé une telle journée mondiale, même si, pour le moment, la Saint Patrick des Irlandais a pris une longueur d'avance !

Pour la promotion de l'Alsace, de nombreux points d'ancrage sont prévus, de l'Australie au Québec en passant par la Norvège notamment, qui prévoit un évènement inédit avec un groupe hôtelier...

La marque « Alsacefanday » a été déclinée en identité visuelle. Elle apparaît désormais sur le site web www.alsacefanday.com, dans une application mobile et fait l'objet d'un live web mondial pour donner de la visibilité à un maximum de manifestations en Alsace et dans le Monde, où pendant près de 24 heures, tout au long des différents fuseaux horaires, seront retransmis les témoignages, les manifestations et animations organisées dans toute l'Alsace et dans le monde entier : vive le 24 juin !

Gérard Staedel
Président de l'UIA

BLOC-NOTES

CANADA - Montréal

Envie de vous retrouver autour d'un Flammekueche et d'un bon verre de vin d'Alsace à Montréal ? Alors rejoignez les Alsaciens de Montréal pour une soirée tartes flambées le jeudi 8 juin à 18h30 au restaurant La Cloche à Fromage à Montréal. Inscrivez-vous sur [Eventbrite](#).



CANADA - Montréal

Outre le Flammekueche, une autre spécialité alsacienne est de retour à Montréal : l'asperge blanche ! C'est l'association Alsace-Lorraine des Amériques qui invite ses membres à un repas "Asperges blanches à l'alsacienne" le samedi 10 juin à midi à la Salle des Fêtes de la Maison du Combattant à Montréal.



FRANCE - Côte d'Azur

Les Alsaciens et Lorrains de Provence-Côte d'Azur se retrouvent le dimanche 11 juin au domaine Le Billardier à Tourves dans le Var pour la Journée Disco. Au programme : apéritif et repas suivis d'une animation musicale et dansante.



FRANCE - Paris

Le prochain Stammtisch des Alsaciens et Lorrains de Paris aura lieu le mardi 6 juin à partir de 19h au restaurant L'Alsacien République à Paris. Par ailleurs, l'association organise une visite du Sénat le jeudi 15 juin à 14h. Pour vous inscrire, allez sur [HelloAsso](#).



FRANCE - Strasbourg

Ne manquez pas la Garden Party de l'association Alsace États-Unis qui aura lieu le samedi 3 juin au Château de Pourtalès à Strasbourg. Rendez-vous à midi pour un apéritif qui sera suivi d'un après-midi festif et musical. Toutes les infos sur le [site de l'association](#).



MONACO

Le Club Alsacien de Monaco sera présent à la 4e Rencontre des Sites historiques Grimaldi de Monaco les 10 et 11 juin sur la Place du Palais à Monaco. Le Haut-Rhin avec les communes de Issenheim, Altkirch, Thann, Ferrette et Feldbach sera à l'honneur pour cette quatrième édition.



POLOGNE

Le président de l'UIA, Gérard Staedel, se rend en Pologne début juin et invite tous les Alsaciens et amis de l'Alsace vivant aux alentours de Cracovie à participer à un Stammtisch le jeudi 1er juin à 19h au restaurant Zakladka à Cracovie.



ALSACE FAN DAY

L'Alsace Fan Day, la journée mondiale des amoureux de l'Alsace, revient pour une 6e édition !

Le 24 juin, les Alsaciens du monde entier se retrouvent pour célébrer leur belle région dans toute l'Alsace et à travers les cinq continents, du Canada à la Grèce, en passant par la Polynésie Française, l'Autriche ou encore la Norvège. Découvrez tous les événements organisés ce 24 juin sur le [site officiel de l'Alsace Fan Day](#).

Tradition - L'Alsace Fan Day va mettre davantage l'accent sur le local

La 6e édition de la fête mondiale des amoureux de l'Alsace va se tenir le samedi 24 juin. Ses organisateurs veulent fédérer davantage d'événements dans le Haut-Rhin comme dans le Bas-Rhin.

→ Lire plus

Edition Les Saisons d'Alsace - Argent, pétrole, potasse, fer, eau : des trésors sous nos pieds

Les promesses du lithium le rappellent : l'Alsace n'est pas seulement riche en surface, elle l'est aussi dans sa partie souterraine. Argent, pétrole, potasse, fer, eau... Le nouveau numéro des Saisons d'Alsace revient sur les étonnantes ressources du sous-sol régional.

→ Lire plus

Portrait - La fabuleuse histoire de Marcel Petitjean, pilote de course alsacien et collectionneur

Pilote de course avant de devenir entrepreneur et collectionneur de voitures sportives d'occasion, Marcel Petitjean a vendu aux enchères, l'an passé, une partie de son trésor afin de mieux reconstituer une collection exclusivement composée de Ferrari. L'Alsacien possède aujourd'hui une trentaine de voitures arborant le cheval cabré.

→ Lire plus

Foire éco bio d'Alsace - Des « potagers composteurs » 100 % fabriqués en Alsace

Jeune entrepreneur bas-rhinois, Loïc Weinhard a entrepris de « démocratiser la pratique du jardinage et du compostage », notamment à destination des personnes ne disposant que de peu d'espace en milieu urbain. Il a pour cela imaginé les « potagers composteurs », des produits 100 % Alsace, visibles à la Foire éco bio à Colmar.

→ Lire plus

Au cœur du vignoble - Orange, la quatrième couleur du vin d'Alsace

Traditionnellement déclinés en blanc, rosé et rouge, les vins d'Alsace passent à l'orange. Le vignoble est aujourd'hui en pointe sur les blancs de macération, ancestrale technique de vinification qui permet de limiter les effets du réchauffement climatique et offre une nouvelle palette aromatique d'une richesse assez remarquable.

→ Lire plus

Ma Fabrique du Burger, nouveau food truck étoilé

Depuis le début de l'année, trois nouveaux food-trucks sillonnent les routes de la région de Colmar et au-delà, de Sélestat à Cernay, du vignoble au Ried, signés Éric Girardin, chef étoilé du restaurant éponyme à Colmar.

→ Lire plus

Économie - Mars va investir 35 millions dans ses usines alsaciennes

À l'occasion du sommet Choose France, organisé ce lundi à Versailles, le groupe Mars a annoncé des investissements dans ses quatre usines alsaciennes. Holosolis a livré aussi des détails sur son projet de gigafactory à Hambach.

→ Lire plus

Allemagne - L'Ambassade de France à Baden-Baden

Alsaciens pur sucre, Sophie et Stéphan Bernhard ont posé leurs valises outre-Rhin, il y a 25 ans. Visite à Baden-Baden, au Jardin de France im Stahlbad, une étoile au Guide Michelin, histoire de célébrer l'anniversaire de la « cuisine du cœur ».

→ Lire plus

Portrait - Philippe Gaertner, pharmacien corps et âme

Philippe Gaertner, pharmacien à Boofzheim, est sorti de l'ombre poussé par les circonstances. À la mi-avril, la Légion d'honneur a été remise à cet Alsacien, cheville ouvrière du modèle actuel de pharmacie à la française.

→ Lire plus

Culture – Loisirs - Walt Disney à l'heure alsacienne

Le plus célèbre studio d'animation fête son 100e anniversaire cette année. Son fondateur a entretenu une relation particulière avec l'horloge astronomique de la cathédrale de Strasbourg.

→ Lire plus

ACCÉDEZ à la boutique en ligne des DNA et de L'ALSACE

Découvrez de nombreux livres et magazines relatifs à l'Alsace, dans des domaines variés : histoire, cuisine, randonnée, romans, vie de la région, livres jeunesse, sport...

[A découvrir](#)

LES SAISONS D'ALSACE

L'Alsace, au cœur de nos thématiques

45 € / an
au lieu de 69,50 €
par prélèvement - en tacite reconduction
les 4 numéros + 1 hors série

JE M'ABONNE





www.alsacemonde.org

contact : uia@alsacemonde.org

Cet e-mail a été envoyé à annika@alsacemonde.org, car vous êtes intéressés par les Alsaciens du Monde ou adhérent à une des associations affiliées

[Se désinscrire](#)

© 2023 Union Internationale des Alsaciens